
【 公務員ゼミナール】

 ・就職率が高いことは強みだと思いました。
 ・とても魅力的な話で、説明会に参加して良かったと思いました。

【 唐津ビジネスカレッジ 】

【 佐賀コンピュータ専門学校 】

【 佐賀県立産業技術学院 】
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 ・公務員についてよく知ることができました。高卒でも受けることが
  できる公務員試験があることが知れてよかったです。

 ・知識が０に近かったけど、色々と知ってさらに視野を広げること
  ができたのでよかったです。

 ・就職率が良いなどの強みがあることが分かり聞くことができて
  よかったです。

 ・参加は２回目ですが、今回も魅力的な話が聞けました。専門学校
  を出ても、それとは違う仕事に就く人もいることに驚きました。

 ・今の時代はデジタル社会で情報技術者が人手不足だということや
  多様な分野の中で必要とされていることが分かりました。

 ・現役でなくても転職のためという形での入学という選択肢もある
  ことを知り、就職したとしてもまた、挑戦できるという可能性
  を感じました。

 ・授業料が安いのもメリットで、プロと同じ道具などを使って授業
  ができ、卒業するときにはプロレベルの技術をもって就職できる
  ことが魅力的でした。

 ・プロレベルの指導がなされていて、資格取得をバックアップして
  もらえることに感心しました。説明を聞いてこれからの進路に
  役立てたいと思いました。
 ・私は自動車・バイクが好きなので、産業技術さんのお話はとても
  魅力を感じました。



【 武雄看護リハビリテーション学校 】

【 九州国際情報ビジネス専門学校 】

【 エッジ国際美容専門学校 】

 ・昼間と通信で取得できる資格が違うことを理解しました。

【 ⻄九州⼤学佐賀調理製菓専門学校 】

2

 ・入試の方法や学校の特色を聞くことができてよかったです。

 ・今日の話を聞いて、興味が湧いてきました。あと1年の高校生活の
       中でしっかり考えていきたいと思いました。

 ・患者さんと一番近くで接することができ、回復の過程を見守る
      ことができることが、やりがいを感じられる仕事だと思いました。

 ・1年生の時から技術を学ぶことができ、将来への安心感が持てる
  と思いました。

 ・説明を聞き、自分の将来の道が少し見えた気がしました。この道
  に進んだらどうなるのかの不安要素がなくなりました。

 ・すでにオープンキャンパスに行きましたが、細かい部分まで聞く
       ことができて良かったです。

 ・実習やイベントで自分の作った作品を提供することができる点は
      やりがいを感じることだと思いました。

 ・入学後にはどういう内容の授業が行われていくのか知ることが
      できて良かったです。

 ・医療ビジネスやビジネスキャリアで専門的に学ぶことができると
      知り、オープンキャンパスに行きたいと思いました。



【 佐賀工業専門学校 】

【 ⻄九州⼤学 】

【 武雄アジア⼤学 】
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 ・色々な分野に特化した先生方がいることや、多様な視点を作る
        ことが目的の⼤学であることが分かりました。

 ・グローバルとローカルを学んで経済のことも学べるので将来役立
  つことが多く学べるのが新しくてすごいと思いました。

 ・新しくできる⼤学なので、どんな⼤学か気になっていました。地
  域やアジアのことについて学べることがわかってよかったです。

 ・ボランティアがたくさんあって、色々体験できるのはすごいと
  思いました。

 ・説明を受けて迷っていることや、分からなかったことが聞けて
  参考になりました。

 ・⼤学のことをたくさん知れてよかったです。そしてもっとたくさ
  んのことを知りたいと思ったので、オープンキャンパスに行こう
  と思いました。

 ・今日話を聞いて⻄九州⼤学がどんな⼤学で何を学べるか、詳しく
   知ることができました。説明を聞いて興味が出たので、今度の
   オープンキャンパスに行ってみようと思いました。

 ・しっかり勉強すれば、整備士免許２級の資格を取ることができ、
  国家試験合格率100％というところに魅力を感じました。

 ・資格取得に関して、専門学校ならではの強みが理解できました。ま




